

31.01.2023

## WEP unterstützt Berufsschule bei der Wissensvermittlung zur Selbstständigkeit



Mit den Unterrichtsstunden zum Thema Selbstständigkeit im Handwerk waren der Lehrer und die Berufsschüler ebenso wie WEP Gründungsexperte Josef Juncker (rechts) sehr zufrieden. Foto: WEP

Das Thema Selbstständigkeit im Handwerk gehört in der Berufsschule Pinneberg für die Maurerklasse im dritten Ausbildungsjahr zum Lehrplan. Um diese Unterrichtseinheit möglichst praxisnah zu gestalten, fragte die Schule die WEP Gründungsförderung mit Gründungsberater Josef Juncker an. Am 12. Januar war es soweit. In zwei Unterrichtsstunden vermittelte der WEP Experte verschiedenste Inhalte zu diesem Themenkomplex:

- Gesetzliche Anforderungen auf dem Weg in die Selbstständigkeit
- Was spricht für / gegen die Selbstständigkeit im Handwerk
- Voraussetzungen und Hindernisse (z.B. persönliche Eigenschaften) bei einer Gründung im Handwerk
- Steuerliche Anforderungen
- Fördermöglichkeiten und Unterstützungsangebote
- Selbstständigkeit als Voll- und Nebenerwerb
- Neugründung oder Betriebsübernahme

Der lebendig gestaltete Unterrichtsstil Junckers kam bei den jungen Leuten und ihrem Lehrer bestens an und animierte die Azubis, sich mit Nachfragen, Kommentaren und Diskussionen sehr aktiv in diese zwei Stunden einzubringen. Dazu resümiert Juncker: „Ich war begeistert von dem großen Interesse der Schüler.“